
令和元年度第６回番組審議会議事録 
１．開催年月日 令和２年 ３月２６日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送 5F 
３．委員の出欠 委員総数 

  ６名  
 
参加委員数 
  ６名 
 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、秋元一浩 
時里康範、酒巻敬子、岩﨑陽子 
 

欠席委員の氏名 
なし 
 

放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・「のすっ子ラジオ」 
・放送日 
 毎週月曜日 ２０：００～２１：００ 
 再放送 毎週日曜日 １６：００～１７：００ 
 ＊今回は「鴻巣市立鴻巣南小学校 研究授業」 
     （６年生 英語劇）の模様とインタビュー等 
 

(2)審議事項 
・上記、番組について 
 
(3)その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 
・前回令和元年度第５回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組資

料、番組表、英語劇資料等を配布し確認後、番組の放送同録を再生

しながら番組審議に入りました。 
 
＜局長より＞ 
今回の番組は昨年度から続けている鴻巣市内全小学校の特徴ある

事項、授業や取り組み、委員会活動等を紹介する番組で今回は鴻巣

南小学校の英語授業の集大成である英語劇の模様を中心とした番

組になります。全て英語で進んでいるので和訳を入れての放送にな

っています。その後、英語劇を担当した６年生の合唱、見ていた５

年生のリコーダー演奏、インタビューと続きます。 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
＜審議委員より＞ 
小学６年生の英語としては大変上手いと思いました。こうした取り

組みと紹介番組は良い事だと思います。 
劇中に日本語が一切ないという事でしたが小学生たちはその場面、

場面を想像し、理解しながら２０分以上続けたのはすごい事だと思

うし英語も上手いと思いました。 
私事ですがうちの子供も今回の南小の６年生で家でバタバタと劇

中の動きを練習していました。残念ながらインタビューには出てい

ない様でした。 
鴻巣市内の全小学校の中、今回は南小学校の英語への取り組み紹介

だが各小学校の特徴を紹介するこうした番組は貴重で良いと思い

ました。 
非常にコミュニティ FM らしい番組になると思うので期待してい

ます。 
２週間でここまでの英語劇が出来るのはすごい事だと思いました。 
川を表面に描いても舞台下（舞台は体育館舞台、鑑賞は下のアリー

ナ）から見え何だろうからと立体的に表現したりするのは感心しま

した。 
「演技を大きくする」なんて表現はすごいと思いました。 
彼らが小道具・大道具・BGM・波の音等自分たちで作ったり探し

た事は将来、必ず役に立つことだと思います。 
我々の時は英語は文法、単語覚えと辛い事が多かったがインタビュ

ーで子供たちが「楽しかった！！」と感想を述べているのは羨まし

い限りです。この中から１人でも２人でも英語に興味を持って大成

して貰えればうれしいです。 
我々の時代とは教育内容が違い、それを紹介するこの番組は良いと

思います。 
＜局長より＞ 
様々なご意見、ありがとうございました。今後共、宜しくお願い致

します。 
＜その他事項＞ 
特に無し 
 
・次回の番組審議会の日程決定 
＜番組審議委員長より＞ 
令和２年 ４月期の番組審議会を休会し次回の令和 ２年度第１

回番組審議会を２０２０年 ５月２６日、午後１８時から開催とす

ることを決議します。 
 
この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインター

ネットホームページを通じて公開されています。 
 

 
 
社 名 
 

 
 株式会社フラワーコミュニティ放送 



 


